

Traditionelles Abschießen

Schützen Walkenried luden auf den Kupferberg



Die Teilnehmer des diesjährigen Abschießens.

Foto: red

WALKENRIED. Mehr als 20 Schützen nahmen am diesjährigen Abschießen der Schützengesellschaft Walkenried auf dem Kupferberg teil. Letztmalig in diesem Jahr wurde mit der KK-Büchse geschossen, zudem galt es, die Wanderpokale zu erringen.

Den Damenpokal in der Schützenklasse durfte Cornelia Werner

mit nach Hause nehmen, Patricia Mielke nahm sogar zwei mit, den H.-Bierwisch-Pokal und den Damen-Altersklasse-Pokal. Silberteller und Schützenpokal errang Sebastian Mielke. Eva und Wolfgang Pfeifer gewannen die Seniorenpokale, in der Altersklasse setzte sich Dirk Reimann durch. Der Jugendpokal ging an Pascal Krügner.

red